

Tipos de fuentes de inversión **si eres emprendedor**

En los últimos años se ha escuchado mucho sobre los “unicornios mexicanos”, distintas startups que han levantado más de 1 millón de dólares de inversión, pero, ¿sabes de dónde vienen esas inversiones? o mejor aún, ¿sabías que si eres emprendedor no tienes que tener una gran startup para contar con inversionistas?



Existen distintas alternativas de financiamiento para pequeñas y medianas empresas (PyMES), así como para los emprendedores que se pueden adaptar al proyecto o idea. Te contamos cuáles son los tipos de inversión más comunes para emprendedores:

1. Incubadoras y aceleradoras

► Dependiendo de la etapa en la que te encuentres serán tus opciones y podrás ver si aplicas para una incubadora o aceleradora.

Por su parte, las incubadoras están enfocadas en emprendimientos en etapa muy temprana. Incluso hay ocasiones en que la inversión va desde permitir el uso de tecnología, brindar recursos para poder iniciar las operaciones, así como la mentoría de expertos. Es muy común que las universidades cuenten con su propia incubadora para apoyar a sus alumnos y exalumnos.

Las aceleradoras son instituciones que se encargan de impulsar el desarrollo y crecimiento de la empresa, proporcionándoles diferentes herramientas por un tiempo determinado, que finaliza con la oportunidad de acceder a un monto de inversión.



2. Ángeles inversionistas

Los ángeles inversionistas, algunas veces llamados “capital semilla”, son personas físicas o morales que buscan ayudar a emprendedores; por esta razón no solo invierten dinero, también comparten consejos y dan asesorías. Está pensado para emprendimientos que están en una etapa de formación o consolidación.



3. Venture Capital

Este financiamiento es común entre startups consolidadas, pero que no cotizan en la bolsa y no pueden obtener los recursos deseados en los mercados públicos de acciones, o bien, no cuentan con el respaldo de los bancos, ya que implica un alto riesgo de inversión.

Los fondos de capital de riesgo aportan dinero para financiar la empresa a cambio de recibir un porcentaje de sus acciones. El objetivo es que la inversión madure para que el inversionista pueda retirarse obteniendo un beneficio.

No es recomendado para emprendedores principiantes, ya que podrían terminar cediendo un porcentaje muy alto de su negocio.



4. Crowdfunding

Esta es una de las formas más innovadoras en el mundo digital, la microfinanciación, como también es llamado, consiste en el financiamiento colectivo o en masa que se obtiene desde plataformas digitales creadas especialmente para ello.

Los distintos tipos de emprendedores deben presentar sus proyectos a una plataforma y los usuarios empezarán a realizar sus aportes. Algunas veces ofrecen descuentos o distintivos para impulsar la inversión.



5. Bancos

También existe la opción de poder acceder a un crédito tradicional en entidades financieras, con su respectiva tasa de interés. Toma en cuenta que, aunque tu negocio fracase, tendrás que liquidar el préstamo y solicitan información más formal de una pequeña empresa o persona con actividad empresarial.



Como te habrás dado cuenta, están a tu alcance distintas opciones de fuentes de inversión para emprendedores. Lo importante es creer en tu idea, conocer en qué etapa te encuentras y cuánto expertise posees para acceder a la mejor opción. No es forzoso recurrir a una sola, los grandes unicornios pasaron por distintas etapas y distintos inversionistas, y poco a poco, ganaron terreno hasta lograr esos grandes montos de financiamiento.

Por último, recuerda comunicar de manera efectiva tu idea de negocio y realizar tu plan de negocios, ese será un factor muy importante para lograr inversiones en tu emprendimiento.